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7 月 1 日，党委副书记曹绪亮主持召开 2025 年第 16 次党政联

席会。会议研究了优秀教师优秀教育工作者评选，优秀班主任考

核评优及聘任，规范体育场馆收费，教学成果奖申请经费，学院

与齐文化博物馆共建蹴鞠文化传承基地，学生违纪处分等事项。

纪要如下。

一、关于优秀教师、优秀教育工作者评选

会议研究了学院 2024-2025 学年优秀教师优秀教育工作者推

荐人选问题，并进行了研究。

会议指出，为深入贯彻全国、全省教育大会精神，全面落实

学校“攻坚跃升年”工作部署，充分发挥先进典型示范引领作用，

激励广大教职工立足岗位、创先争优，根据学校文件要求，决定

推荐 5 名优秀教师和 1 名优秀教育工作者。

经研究，会议根据各系部推荐结果，决定推荐郭涛、胡鹏、

高博、董婧、赵崇良为优秀教师，杨刚为优秀教育工作者。后续

工作由综合办公室将推荐人选名单和材料按照学校的有关要求做

好相关报送工作（研究过程中列席人员进行了回避）。

二、关于讨论通过班主任考核、评优及聘任工作

会议听取了党委副书记曹绪亮关于学院 2024-2025 学年班主

任考核、评优及 2025-2026 学年班主任聘任结果的汇报，并对有

关事宜进行了讨论。



会议指出，学院 2024-2025 学年班主任考核、评优根据山东

理工大学《关于开展班主任考核、评优及聘任工作的通知》(学生

函〔2025〕12 号)要求，班主任考核及聘任本着公平、公正和公开

的原则，完成了 2024-2025 学年班主任的考核工作。其中，考评

优秀人员 1 人，其余 25 人考评结果为合格。另外，经过前期组织

推荐及报名审核，完成了 2025-2026 学年 27 名班主任的选拔聘任

工作。

经研究，会议原则通过刘文老师作为 2024-2025 学年“优秀

班主任”拟推荐人选，胡鹏、赵亮等 27 位老师作为 2025-2026 年

班主任拟聘任人选。后续工作由学生工作办公室根据学校要求将

相关材料报送至学生工作部。

三、关于规范体育场馆收费事宜

会议研究了规范体育场馆收费的问题。

会议认为，学校体育场馆既承担着教学、训练任务，也应在

满足师生需求的前提下向社会开放。规范学校体育场馆收费，是

平衡教学与社会服务功能、保障各方权益的重要举措。同时，教

学场地的出租需严格遵循教学优先原则，不能长期对外出租，短

期和寒暑假在不影响教学、运动队训练的前提下可以适当对外出

租，这既能提高场地利用率，也能带来一定收益，但必须把握好

尺度，确保教学、训练活动不受干扰。

会议强调，要切实做好学校体育场馆规范收费及场地出租管

理工作。一是明确收费标准制定原则，结合学校实际情况，兼顾

教学需求和社会公益属性。二是严格教学场地出租管理，严禁长

期对外出租教学场地，短期出租和寒暑假出租需制定严格的审批

流程，明确出租期限、用途及责任，确保不影响正常教学秩序和



训练等工作开展。三是加强监管力度，定期对体育场馆收费和场

地出租情况进行检查，建立台账制度。五是提升服务质量，在规

范管理的同时，优化场馆服务，为师生和社会公众提供更好的体

育活动环境。

四、关于教学成果奖申请经费事宜

会议研究了教学成果奖申请经费的事宜。

会议认为，教学成果奖是对学院教学工作成果的重要肯定，

对于激励教师积极投身教学改革、提高教学质量具有重要意义。

经研究，会议原则通过该经费申请，后续工作由教学工作办

公室做好经费的相关管理使用。

五、关于学院与齐文化博物馆共建蹴鞠文化传承基地事宜

会议听取了党委副书记曹绪亮关于学院与齐文化博物馆共建

蹴鞠文化传承基地的汇报，并进行了讨论。

会议认为，蹴鞠作为中国古代重要的体育文化遗产，具有深

厚的历史底蕴和文化价值。学院与齐文化博物馆共建蹴鞠文化传

承基地，是传承和弘扬中华优秀传统文化的重要举措，有利于整

合双方资源，推动蹴鞠文化的研究、保护、展示和传播，同时也

能为学院的教学、科研和文化建设注入新的活力，提升学院的文

化内涵和社会影响力。

经研究，会议原则通过共建基地方案，要求根据会议提出的

意见建议，对方案内容进行进一步修改完善后，由曹绪亮牵头，

研究生与科研工作办公室根据方案的具体内容与齐文化博物馆做

好后续的相关工作。

六、关于学生违纪处分事宜



会议听取了党委副书记曹绪亮关于学生违纪处分的汇报，并

对有关内容进行了讨论。

2025 年 6 月 30 日，张**同学在《学校体育学》考试中佩戴电

子手表，违纪事实清楚，依据《山东理工大学课程考试管理工作

实施细则》（鲁理工大办发〔2019〕18 号）第七章第三十条第三

款和 《山东理工大学学生违纪处分规定》（鲁理工大政发〔2017〕

131 号）第三章第十六条第二款之规定，建议给予记过处分。

经研究，会议通过该处分决定，并按程序及时处理。同时，

学院要持续提升课堂教学质量，精准有效把握学风建设主线，深

化教学联动，以考风倒逼教风、学风；辅导员要做好全体学生思

想教育工作，用身边的案例教育身边的人，杜绝再发生此类事情。

出席：曹绪亮 马国栋 杨 刚

列席：张 鹏

请假：韩长江（挂职）
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